Ina Siegel Cäser str. 13 D-50968 Köln

Tel.: 0221/8018030 Mobil: 0177/3233401

Frau Wohl mae Ku Im Weidchen 1 52391 Vettweiß

31.01 2005

Liebe Frau Ku!

Jetzt komme ich endlich dazu mich bei Ihnen ausführlich zu melden.

Ich wollte mich nicht nur am Telefon bei Ihnen für all das bedanken, was Sie bis jetzt für

mich getan haben.

Als ich Mitte letzten Jahres zu Ihnen kam, nahm ich bereits über 10 Jahre verschiedene Hormone, um meinen Prolaktinwert zu senken, denn seit 1993 habe ich in meiner Hypophyse ein Prolaktiom (Hormonknoten). Ich litt unter ständiger Müdigkeit und Antriebslosigkeit, hatte Wassereinlagerungen im Körper und andere fast tägliche Nebenwirkungen wie z.B. einen sehr unangenemen Blähbauch. Ettliche Ärzte hatte ich bereits aufgesucht, ohne dass in all den Jahren je eine große merkliche Besserung eintrat.

Sie Frau Ku, stellten sehr schnell die Diagnose, dass mein Körper dringend entgiftet werden müsse und empfahlen mir eine 3-monatige Heilfastenkur in verbindung mit Akupunktur und

auch die bis dahin eingenommenen Medikamente soollte ich weglassen.

Schon nach sehr kurzer Zeit fühlte ich mich viel besser, ich war endlich wieder agil, lebensfroh und fühlte mich fit. Auch der Arzt stellte nach lediglich 6 Wochen fest, dass sich meine Hoemonwerte schon um fast 25% verbessert hatten.

Im laufe der Behandlung sind meine Werte weiterhin gesunken, obwohl ich weiterhin keine Medikamente mehr nehme! Sie sind zwar noch nicht im ganz optimal Bereich, aber der Arzt meint, dass ich mir darüber keine Sorgen machen müsste, da der zuletzt gemessene Wert bereits so niedrich ist, dass eine medikamentöse Behandlung nicht notwendig ist. Auch mein Zyklus, der eigentlich vorher immer nur künstlich durch die Medikamente herbeigeführt wurde, scheint sich nach und nach wieder auf natürlich Weise zu regulieren. All das ganz ohne Medikamente, jedoch dank Ihrer Behandlung!

Dafür möchte ich mich bei Ihnen von ganzem Herzen bedanken! Ich hatte mich nach Gesprächen mit vielen Ärzten schon darauf eingestellt dies Medikamente mein ganzes Leben lang nehmen zu müssen, doch Sie haben mir die Hoffnung gegeben, dass ich vielleichz für immer darauf verzichten kann.

Da meine Hormonwerte sich nun schon so sehr verbessert haben, möchte ich in nächster Zeit gerne beobachten, wie sich entwickeln, wenn ich keinerlei Therapie in Anspruch nehme und möchte darüber auch mit der Akupunktur erst einmal aussetzen.

Ich werde weiterhin auf meine Ernährung achten und versuchen so weit es geht auf tierische Produkte wie Fleisch und Milchprodukte zu verzichten, in der Hoffunung, dass sich dies auch positiv auf meine Gesundheit auswirkt.

Gerne möchte ich den Kontakt zu Ihnen halten und Sie auch weiterhin über die Entwicklung meiner Hormonwerte informieren.

Danke kann ich nicht oft genug sagen! Ihnen wünsche ich von Herzen alles Gute! Herzliche Güuße

Ina Siegel 2